

Für ein stabiles, komplexes Warenangebot

Für die Parteiorganisationen in den Einzel- und Großhandelsbetrieben sind die Wahlen zu den Kreistagen, Stadtverordnetenversammlungen, Stadtbezirksversammlungen und Gemeindevertretungen ein wichtiges politisches Ereignis. Sie sind ein besonderer Anlaß, den Kampf um eine gute Versorgung und um hohe ökonomische Ergebnisse auf der Grundlage des Volkswirtschaftsplanes 1970 verstärkt zu führen sowie gleichzeitig die demokratische Mitwirkung der Bürger bei der Verbesserung der Handelstätigkeit aktiv zu fördern.

Schwerpunkte erkennen

Die Parteiorganisationen in den Handelsbetrieben bereiten sich am besten auf die Wahlen vor, wenn sie solche wichtigen Beschlüsse und Materialien wie das 12. Plenum des ZK der SED, die 15. Tagung der Volkskammer über den Volkswirtschaftsplan 1970 und den auf der 19. Sitzung des Staatsrates behandelten Entwurf des Beschlusses zur weiteren Gestaltung des Systems der Planung und Leitung der wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Entwicklung, der Versorgung und Betreuung der Bevölkerung in den Bezirken, Kreisen, Städten und Gemeinden intensiv studieren, kollektiv beraten und in der täglichen Arbeit zielstrebig verwirklichen. Aus diesen Beschlüssen und Mate-

rialien ergeben sich neue Aufgaben für die Arbeit der Parteiorganisationen in den Handelsbetrieben.

Jede Parteileitung sollte in erster Linie überlegen, wie eine lebendige ideologische Arbeit sowie regelmäßige Information, insbesondere der Verkäuferinnen, gesichert werden kann, um das sozialistische Bewußtsein aller Genossen und Mitarbeiter in den Handelseinrichtungen zu stärken. Nur so lassen sich noch vorhandenes Mittelmaß in der Handelstätigkeit überwinden und überall hohe Versorgungs- und ökonomische Leistungen erreichen.

Jede Parteiorganisation sollte verstärkt darauf Einfluß nehmen, daß eine stabile Versorgung mit Waren des täglichen Bedarfs, zum Beispiel mit Kinderbekleidung und Kinderschuhen, unbedingt gesichert wird, daß gemeinsam mit der Industrie sowie der Nahrungsgüterwirtschaft weitere Reserven erschlossen werden. Nun kommt es darauf an, die Kontrollen zur Plandurchführung zu verstärken und die vorhandenen Warenfonds konzentriert in den Ballungs- und Arbeiterzentren einzusetzen. Im gesamten Handel gilt es, eine hohe Wirtschaftlichkeit zu erlangen. Dazu ist es notwendig, Verluste und Minus-Differenzen sowie überhöhte Kosten konsequent zu vermeiden.

Diese Aufgaben sind differenziert durchzuset-

WWMH n'iphtTium-TTtTn



Als Broschüre erscheint:

**„Zum 100. Geburtstag
Wladimir Iljitsch Lenins“**

**Thesen des Zentralkomitees
der Kommunistischen Partei
der Sowjetunion**

Preis 0,50 M.

Kurt Reiprich: Die philosophisch-naturwissenschaftlichen Arbeiten von Karl Marx und Friedrich Engels. Etwa 144 Seiten. 5,80 M. Das Anliegen des Autors ist es, die Bedeutung der naturwissenschaftlichen Erkenntnisse für die Begründung des dialektischen Materialismus herauszuarbeiten und die Wechselwirkung von Naturwissenschaft und marxistischer Philosophie zu zeigen.

A. D. Ursul: **Information. Eine philosophische Studie. Aus dem**

Russischen von Manfred Schramm. Etwa 220 Seiten, 4,20 M.

Der Verfasser gibt eine Einführung in die Grundbegriffe der Informationstheorie. Sein Anliegen ist vor allem, den Zusammenhang des Informationsbegriffes mit einigen grundlegenden philosophischen Kategorien und die Möglichkeit einer Anwendung der informationstheoretischen Methode in der Logik, in der Erkenntnistheorie und in der Wissenschaftstheorie nachzuweisen.